

Soutenez les jeunes en suivi post-formation



Rémy, Sarah, Anaïs, Yann, Yohan, Simon, Juliette et Alexandra

Durant toute l'année qui suit leur départ de l'E2C 26-07, les jeunes bénéficient d'un **soutien post-formation** (SPF). Le SPF permet de **suivre leur évolution professionnelle et d'accompagner** vers une solution durable, ceux qui n'auraient pas décroché de contrat de travail, de contrat en alternance en entreprise ou de formation qualifiante à la fin de leur parcours. Cet appui personnalisé dans la durée est une vraie opportunité. Dans ce cadre, 10 anciens stagiaires ont participé à une réunion collective avec Ramona Attigui (chargée de mission entreprises), qui les a orientés vers les opportunités correspondant à leur projet professionnel. Aujourd'hui, ces **jeunes qualifiés, disponibles et motivés** n'ont pas encore trouvé d'employeur. Vous pouvez peut-être les aider :

- Simon cherche un emploi dans la restauration collective.
 - [Rémy](#) souhaite travailler en tant qu'employé libre-service.
 - Alexandra est spécialisée dans la vente prêt-à-porter, et cherche un poste.
 - Juliette a le BAFA et cherche des contrats dans l'animation périscolaire.
 - Sarah recherche des financements pour passer son permis, ce qui lui permettra de mettre en oeuvre son projet professionnel dans le service auprès des personnes âgées.
- Si ces profils vous intéressent, n'hésitez pas à nous contacter : nous vous mettrons en relation avec ces jeunes.

Aménagement d'une salle informatique

Une partie de la **taxe d'apprentissage** versée en 2014 a permis de réaménager le grand hall de l'Ecole.

Taxe
d'apprentissage
Contribuez
à la réussite
de nos stagiaires !



La nouvelle salle prochainement équipée de postes informatiques légers offrira un espace de progression autonome aux stagiaires.



S'unir pour réussir.

L'agenda de Novembre

Mercredi 5 novembre : Rencontres entre des stagiaires de l'E2C et de l'AFPA Romans sur la formation "Auxiliaire de vie aux familles" - AFPA Romans.

Vendredi 14 novembre : Simulations d'entretiens d'embauches à l'E2C.

Judi 20 novembre : Portes Ouvertes de l'E2C 26-07 dans le cadre de la Journée Nationale des Jeunes.



Réservez la date! Au programme : une *Matinale des Métiers et des Formations sur les métiers verts et du développement durable*, une *table-ronde autour de la réussite professionnelle*, un *café gourmand*, une *découverte animée des ateliers proposés par l'E2C...* et *d'autres surprises!* Cet évènement est mis en oeuvre par les stagiaires.

Vendredi 28 novembre : opération job-dating à l'E2C.

Opération "1 semaine pour 1 emploi"



« 1 Semaine pour 1 Emploi » est organisée par Pôle emploi Rhône-Alpes. L'objectif de la 10ème édition, qui s'est déroulée du 13 au 17 octobre, était d'**accélérer le recrutement en favorisant la rencontre directe entre demandeurs d'emploi et recruteurs.**

Les stagiaires ont participé toute la semaine aux forums, job-dating et autres manifestations en Drôme-Ardèche.

S'Unir pour Agir



Dernière rencontre de l'Union Informelle des E2C de Rhône-Alpes

L'entreprise Autajon ouvre ses portes



Le 2 octobre dernier, un groupe de stagiaires s'est rendu sur le site d'**Autajon**, à Montélimar, pour découvrir les **métiers du cartonnage.**

Un grand merci à Mesdames Dentaud et Vichard d'avoir organisé cette rencontre, et à Monsieur Messina d'avoir guidé la visite.

Les **cinq Ecoles de la 2ème Chance de Rhône-Alpes** (Vaulx en Velin, Grenoble, Chambéry, Saint-Etienne et Valence) se sont organisées en une **Union Régionale Informelle.** Elles travaillent en réseau avec les objectifs suivants :

- **représenter les intérêts des écoles et s'adresser d'une seule voix** aux interlocuteurs institutionnels qui soutiennent avec attention le dispositif dans les différents départements,
- **organiser des rencontres thématiques et des actions de formation communes** pour faire émerger les bonnes pratiques des unes et des autres équipes, amener à mutualiser des démarches pédagogiques originales, performantes et/ou innovantes, et organiser des projets en commun.

Une charte commune a été signée pour formaliser ces principes.

Un peu d'inventivité !

En juin dernier, lors des rencontres sportives et culturelles inter-E2C du Val-de-Marne, un **atelier de street-art** proposait aux jeunes de représenter leur E2C en graffiti. Les stagiaires de Valence avaient alors remarqué une **forme similaire à celles d'ailes déployées**, dans les numéros de l'E2C 26-07. Ils se sont alors distingués en **interprétant le logo de notre centre de formation** : celui-ci s'est transformé en libellule. Le tableau sera prochainement mis en valeur dans un nouvel espace d'accueil et de convivialité aménagé dans le hall de l'école.



Les belles sorties du mois d'octobre



Ludivine



Hamza



Julie

- **Ludivine** entamera dès novembre une formation qualifiante à l'Entrée des Artistes (Saint-Donat-sur-l'Herbasse), en animation.
 - **Hamza et Julie** ont commencé un PFE (Projet Formation Emploi) en agroalimentaire, qui prépare au **CAPA Agroalimentaire** ou au **BP Industries Agroalimentaire** (CFPPA du Valentin au Lycée Agricole de Bourg-lès-Valence).
- Félicitations à ces trois jeunes.

Ecole de la Deuxième Chance Drôme Ardèche - 105 rue des Mourettes, Z.I. des Auréats, 26000 Valence
Tél : 04.75.75.01.25 - Mail : Institut2emechance26-07@orange.fr - Blog des stagiaires : <http://echo.e2c.fr>

